

## Cientos de alumnos asisten a la representación de La Celestina en ADOC

21/03/2017



Varios institutos de Secundaria y Bachiller de Elda y Petrer asistieron ayer en el Auditorio ADOC de Elda a la representación de la obra clásica *La Celestina* de Fernando de Rojas, a cargo de la compañía de teatro madrileña Amarmur.

Los alumnos, en su mayoría de 3º de ESO y 1º de Bachillerato, llenaron el auditorio en las dos pases que

la compañía realizó durante la mañana de ayer lunes. La compañía realizó una buena adaptación de *La Celestina*, una obra que forma parte del temario de Lengua y Literatura Española de ambos cursos.



Los alumnos se interesaron por la puesta en escena | Jesús Cruces.

Al finalizar la obra, **los cuatro actores mantuvieron un diálogo con los estudiantes**, que les formularon interesantes preguntas, algunas de ellas en torno a la puesta en escena de la obra y otras sobre la vida de los actores.

La compañía Amarmur actuó en Elda el pasado año con la obra *El Lazarillo de Tormes*, también con éxito. El acto estuvo organizado por ADOC.